
≪≪次次回回のの予予定定≫≫  

 

 

 

≪≪前前回回ののププロロググララムム≫≫  

  

  

  

≪≪本本日日のの予予定定≫≫  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№1259 
□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

 

22000077‐‐22000088  

GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□題 字 山口 八郎 

□例 会 毎週水曜日 

□会 場 岐阜都ホテル  

□事務所 岐阜商工会議所（tel 264-9235） 

≪≪ロローータタリリーーはは分分かかちちああいいのの心心≫≫  

 

 

 

 

第 1260 回 6 月 4 日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ 卓  話 

    担当：小森・白木会員 

 

 

 

第 1259 回 5 月 28 日（水） 

◎ 卓 話 

   担当：後藤・相宮会員 

 

第 1261 回 6 月 14 日（土） 

◎フィナーレ例会 

   担当：親睦交流委員会 

 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

 （１）先日の岐阜加納ＲＣ３０周年記念行事に出席

し金美齢さんの講演を聞くことが出来ました。 

テーマ「２１世紀の提言新しい世代を育てる」でし

た。 

「君達には日本人古来から持っている教育文化の

よさから出た伝統文化匠、技術、武道等次の世代に

伝えなければならない使命がある。日本人が忘れて

いる事は国のおかげで色々な事が保証されている。 

国を大切にしなさい。」ということでした。 

かって米国ケネディ大統領が言った言葉として

「国が国民に何をしてくれたのでなくて、国民が国

に何をしたか」のように国の偉大さをよく熟知し、

国を大切にする素晴らしさを訴えました。外から見

た日本人のありようというものが知ることが出来

た反面、日本人として恥もありました日本国内で、

毎日のように発生している事件（殺人）常識では考

えられない事件が多発しています。個人個人が本当

にプライドを持って社会生活を送っているか！ 

 どんな小さなことでも話し、言い合える社会環境

が必要ではないかと思います。昔私もよく聞いたこ

とに「法は家庭に入らず」家庭内のことは自分たち

で解決しなさい。法の裁きはしない、大きな人間形

成が成り立っていた事ではないか。尊属殺人もしか

り刑が２割加重された時代もありました。人間平等

から発した考え方であり、今まさにこの荒廃時代を

立直す時代に直面しているのではないでしょうか。 

 

 

 

平成 20年 6 月 4日発行 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏  

担当／クラブ会報委員会 安藤 武司 

・会員数 38 名（出席免除 11 名） 

・出席者 32 名、出席率 32/37=86.49% 

・欠席者 3名 

  岡田一二三君・笠井琢哉君・小島正三君 

  谷田育子さん・水川渥君 

 

５月       月間 

 

http://gifukita-rc

.com 

 

◎ 第５回ＩＧＭ報告／都ホテルにて ≪永瀬会員≫ 

 世話人：岡田忍会員 

参加者：苅谷、白木、北川、郷、 

 若山会員／情報委員：片桐、郷会員 

 テーマ「１年間の反省と改正、次期への期待」 

◎ ゴルフ同好会報告 ≪安藤会員≫ 

 遠征例会（仙台・秋保ＣＣ）には多数のご参加いた

だき天候にも恵まれ、良い例会でした。ありがとう

ございました。 

《第９回 遠征ゴルフ大会・仙台秋保ＣＣ》 

順 位 氏 名 OUT IN ｸﾞﾛｽ NET 

優 勝 安藤 武司 53 53 106 70 

準優勝 片桐順一郎 50 49 99 82 

３ 位 服部洋一朗 45 54 99 84 

 

・相宮貞雄君･･･にぎわいまち公社の堀様をお迎えし

て。 

・森本時夫君･･･ゴルフ同好会、お世話に成りました。 

・片桐順一郎君･･･遠征ゴルフで世話役の方々に感謝

します。 

・竹村博之君･･･ゴルフ同好会遠征旅行で世話人の皆

様にお世話になり、ありがとうございました。 

・若山和正君･･･先日のゴルフありがとうございまし

た。岡田一二三君、特に運転ありがとうございまし

た。 

・安藤武司君･･･岐阜北ＲＣ入会３年にしてやっと優

勝させて頂きました、ありがとうございました。 

・陰田正男君･･･５/２３弥生老人クラブ総会と５/２

６障害者芥。 

 見分会総会が無事終了、一安心。当クラブ第５回Ｉ

ＧＭ開催に出席、ありがとうございました。よろし

くお願いします。 

・河村訓陸君･･･今日もげんきで。 


